

中部経済新聞に当社記事 <「センシング技術」事業化推進> が掲載されました

2024年11月27日の中部経済新聞において、センシング技術を活かした社会インフラや建設機械等の点検業務自動化の取り組みについての記事が掲載されました。

本取り組みは、最新のセンシング技術を活かし、橋や鉄道などのインフラ関連設備や建設機械などの点検業務を自動化して、現場の共通課題である人手不足への解決策をご提供するため進めているものです。

中部経済新聞記事：https://www.tokai-ele.com/topics/20241202_1.pdf

当社は現在取り組んでいる第5次中期経営計画 Move for Future 2025 (MF25)において「新たな価値を創造するソリューションプロバイダーとして、お客様のかけがえのないパートナーに」を合言葉に、お取引先や社会の課題解決にお役に立てるよう、更に取り組みを強化して参ります。

本件に関するお問い合わせ先

東海テクノセンター株式会社 社会インフラシステム事業部

社会インフラシステム営業部 渡辺 章

TEL：052 - 262 - 7640 E-mail：akira.watanabe@tokai-ele.com

HP：<https://www.tokai-ele.com/>